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掛合町多根地区 自治会配布物について 

Ｑ２３０ 

   自治会配布物が２４日に配布されている。回覧と各戸配布があるが、よく分かる予算書などもあった。各戸配

   布すべきか精査して配布いただいたらどうかと思う。情報公開と言う視点では良いと思うが、一方で経費の 

   節減やゴミの減量化を考えることも必要ではないかと思う。 

Ａ：皆様方にお配りする行政連絡用の書類については、極力減量化を図りたいということを考えております。

   手段的には、全戸配布があったり、回覧などがあります。場合によっては、有線テレビの文字放送等も
    活用して減量化に取り組んでいきたいと考えております。一方で他の機関から依頼されたものもあり、
    時期によっては大量なものの配布をお願いしており、苦情もいただいております。 
   ご提案いただいた内容につきましては、検証しまして減量化に努めたいと考えております。貴重な提案
  をいただいきました。対応を図っていきたいと思っております。（総務部） 
 

三刀屋町三刀屋地区 よくわかる予算書の配布について 

Ｑ２３１ 

   よくわかる予算書が全戸配布されていますが、読まない人が多いのに全戸配布する必要はないと思う。 

   回覧で充分だ。 

Ａ：予算書はＨ１９年度まで合併した関係で国からの補助金もあり、印刷して市民の皆様にお知らせしまし

  た。今年度は補助金がなくなり、財政課でずいぶん議論しましたが、少し中身を薄くして金額も下げて

  作成し、続けてお配りしました。来年度については、いろいろご意見などいただきながら検討し、方法

  を決めようと思います。（財政課） 

 

木次町下熊谷地区 市政懇談会情報の提供について 

Ｑ２３２ 

   市政懇談会を３３箇所廻られるそうだが、話題についてその地区に関連があるものであれば自治会長まで情

    報提供をして頂きたい。市が一方的に情報収集をするのではなく、情報提供をして地域に還元して頂きたい。

Ａ：毎年市政懇談会について冊子を作成しておりますので関連性のあるものをお知らせできるように努力し

    ていきます。（政策企画部） 

 

木次町温泉地区 市人事異動の広報誌掲載について 

Ｑ２３３ 

   広報掲載の人事異動で職員の名簿がでていない。ＧＬ以下は名簿がないため問い合わせするときに担当者

   が解らないので掲載してほしい。嫌がらせの電話があってということらしいがそれは受けて立つべきではな 

   いか。 

Ａ：５００人以上並べるとページ配分が問題となってきますが、意見を伺って検討したいと思います。 
  （総務部） 
 

 

 

 

 

 




